

Le président bolivien confirme le soutien de son pays aux processus révolutionnaires de la région



La Paz, 22 août (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a réitéré le soutien inconditionnel de son pays aux processus révolutionnaires en cours en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Au cours d'un discours à l'occasion du 115 anniversaire de l'École Militaire de Sergents Maximiliano Paredes, le dirigeant bolivien a dénoncé les agissements de la droite impérialiste, qui cherche à renverser les gouvernements révolutionnaires, et il a exprimé son soutien à Cuba, au Brésil, à l'Équateur, à l'Uruguay, au Venezuela et à tous les pays qui luttent pour la paix, la solidarité et le bien-être des peuples.

Evo Morales a rappelé que la défense des processus démocratiques et émancipateurs constitue un devoir pour l'Amérique latine et les Caraïbes et il a affirmé que le temps des oligarchies et des monarchies fait désormais partie du passé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66560-le-president-bolivien-confirme-le-soutien-de-son-pays-aux-processus-revolutionnaires-de-la-region>



Radio Habana Cuba